

Herzlichen Dank

Spende der Sparkasse Mainfranken



Auf dem Bild von links nach rechts: 1. Bürgermeister Wilfried Saak, Kindergartenleiterin Kerstin Helm, Sparkasse Mainfranken, Beratungcenterleiter Michael Junker (Bild: Elisa Scheuerlein)

**Für das Kleinkindhaus im Kindergarten Sonnenschein
wurde von der Sparkasse Mainfranken eine Spende in Höhe von
1.000,00 Euro
geleistet.**

**So wurde für den Bewegungsraum unter anderem ein
großer, vierröhriger Krabbeltunnel, zwei Regenbogenspiele
sowie Turnmatten angeschafft.**

**Die Jüngsten im Kleinkindbereich
haben sehr viel Freude und Spaß damit!**

**Der Kindergarten Sonnenschein und der Markt Sommerhausen
sagen ein *herzliches Dankeschön*
für diese unterstützende Spende.**

Kleinkindhaus Kindergarten Sonnenschein